

WNI

Sinergitas Koramil 0811/20 Grabagan Dan PDGI Dalam Rangka Bakti Sosial Kepada Anak Yatim Piatu Dan Kaum Dhuafa

Basory Wijaya - TUBAN.WNI.OR.ID

Apr 10, 2023 - 11:59



TUBAN, – Sinergitas Koramil 20 Grabagan Kodim 0811 Tuban bersama PDGI (Persatuan Dokter Gigi Indonesia) dalam rangka Kegiatan Bakti Sosial “Indahnya Berbagi di Bulan Suci ramadhan yang digelar di Koramil 0811/20 Grabagan Ds. Grabagan Kec. Grabagan Kab. Tuban, Minggu (09/4/2023).

Turut hadir dalam kegiatan Baksos, Danramil 0811/20 Grabagan Kapten Inf Hasan Bisri, Ketua PDGI Cabang Tuban Drg. Reza, Babinsa dan Persit Ranting Koramil 0811/20 Grabagan, Ketua MUI Kec. Grabagan Kyai Haji Sarwani, Jajaran Dokter Gigi Se-Kab. Tuban dan para tamu undangan.

Dalam acara Baksos tersebut, Drg. Reza (Ketua PDGI Cabang Tuban) menyampaikan ucapan terima kasih atas kerjasamanya antara PDGI dan Koramil 0811/20 Grabagan yang telah memberikan ruang untuk bersama-sama dalam rangka kegiatan kemanusiaan ini.

“Semoga dalam kerjasama di bidang kesehatan maupun kemanusiaan yang selama ini dapat terjalin dengan baik dan solid,” Ujar Ketua PDGI.

Lanjut ketua PDGI, bahwa program bakti sosial ini kami wujudkan dalam bentuk santunan kepada anak yatim sejumlah 55 anak dan 5 orang dhuafa.

“semoga bermanfaat untuk warga sekitar dan sebagai sarana menjalin hubungan baik antar sesama dan peningkatan taqwa kita kepada Allah” Imbuh Ketua.

Senada yang disampaikan Drg. Reza Kapten Inf Hasan Bisri (Danramil 0811/20 Grabagan) juga mengucapkan terima kasih kepada PDGI yang telah bersinergi dengan Koramil 0811/20 Grabagan atas kegiatan santunan dan bakti sosial ini.

“Semoga kegiatan ini dapat memajukan wilayah Koramil 0811/20 Grabagan yang lebih humanis, modern dan aman,” Pinta Danramil.

Masih lanjut Danramil, bahwa dalam kesempatan ini pula kami ucapkan terima kasih atas sinergitas yang telah dibangun, dan kami siap dalam melaksanakan tugas sebagai aparat teritorial dengan tugas yang diperbantukan dalam mensukseskan pembangunan nasional melalui kegiatan kemanusiaan dan pembangunan sumber daya manusia yang lebih baik.

“Semoga PDGI senantiasa semakin terdepan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat,” Tutup Danramil.

Tauziah Ketua MUI Kec. Grabagan KH. Sarwani menuturkan bahwa kita sebagai hamba Allah yang telah peduli untuk anak-anak yang tiada orang tua masih ada kepedulian dan ikut merasakan bagaimana masih usia dini sudah tidak diasuh oleh orang tuanya.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada ketua PDGI dan Bapak Danramil yang mau peduli, semoga Allah meningkatkan rezeki dan barokahnya,” Tutup Ketua MUI.

Bahwa Kegiatan ini dalam rangka bakti sosial ” Indahya Berbagi di Bulan Suci bersama PDGI dan Koramil 0811/20 Grabagan dengan memberikan santunan kepada yatim piatu dan pemberian takjil merupakan bentuk sinergitas kepedulian di bidang kemanusiaan PDGI dan Koramil 0811/20 Grabagan kepada masyarakat di wilayah Kec. Grabagan. (Faro)